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出席報告

会員数78名 出席数 47名 欠席数 25名

出席免除会員 6名（荒川(雄)君、笠井君、伊藤(敬)

君、村上君、田中君、戸田君）

出席率 ６５．２８％

前回補正出席率 12/20 79.45％ 1２/13 79.45％

欠席者

足立君、深田君、藤尾君、橋谷君、池田君、岩崎

(浩）君、河井君、木美君、小西君、水島君、宮崎君、

村上（博）君、永見君、長棟君、西村君、尾沢君、坂

口君、杉原君、高林君、高橋君、高木君、種田君、

寺崎君、内田君、上森君、吉岡君

ビジター

メーキャップ

種田君、上森君、西村君、木美君、野津君、池田君、

江原君、佐田山君、藤尾君（1/11米子中央）、高橋

君、佐田山君、岩崎（浩)君、永見君、井上(賢)君、西

村君、池田君（1/12米子）、新宮君、田淵君、坂口君、

石井君、野坂(美)君、荒川(圭)君、松本(啓)君、小谷

君、梅田君（1/14米山）

今週のお祝い

夫人誕生祝：2日戸田俊巳君、３日種田進君、6日荒

川圭三君、３０日杉本真吾君、結婚記念祝：2日野津

一成君、10日井上博吉君、23日戸田俊巳君、27日伊

藤敬吾君、出席100％：23年宮本守君、21年新納哲

雄君

スマイルＢＯＸ 19,000円 （累計650,000円）

夫人誕生祝：杉本君、荒川(圭)君、結婚記念祝：伊藤

(敬)君、井上(博)君、出席100％祝：新納君、野津君、

宮本君、昨年12月24日の全国高校駅伝出場に際し

ましては皆様のご支援有難うございました：永島(武)

君

会長挨拶

新年にあたり、心あらためてロータリーに取り組みた

いと思っています。半年が終り、後半戦に突入しまし

た。まだ、作文コンテスト、合同例会、合同名簿作成

などの重要な事業が残っています。気を引き締めて

いるところです。今日は十日戎です。美保関の美保

神社が有名ですが、漁業と商売の神様である事代主

命と三穂津姫命が祭られています。正月のテレビで

アルビン・トフラーの対談がありました。第三の波の情

報革命で、日本では情報化のスピードが必要と言っ

ていました。しかし、これからはスローライフ、スロー

フードのご時世で、そのような起業がこれから大事に

なるのではと思います。

幹事報告

１．ガバナー事務所より

・日本人親善朝食会へのご案内

6月17日(日) ソルトレークシティにて

・RI会長賞の要項について

３月２３日締切り

２．H18年度鳥取県留学生等交流推進協議会のご

案内 １月３０日(火) 14：00～15：30

鳥取大学事務局３Fにて

３．クラブ協議会のご案内

１月１７日（水) 16：45～

ホテルサンルート米子３F「あやめなでしこ」

クラブ活動報告書を持参願います



次回プログラム
１月 １７日 「地区大会を振り返って１」

藤川RI会長代理 講演DVD
24日 「地区大会を振り返って２」

藤川RI会長代理 講演DVD

プログラム

「ロータリーの友紹介」

雑誌委員 田村雄二君

横書き

1頁：RI会長メッセージ「ロータリーの根幹」

クラブを通して手を差し伸べる

奉仕のバランスを見いだす

真の仕事、奉仕のために専念する

5頁：ロータリーの可能性を広げる広報活動

1月はロータリー理解推進月間

PRのありかた

11頁：ロータリーのイメージ調査

12頁：ロータリーを知りロータリーを知ってもらおう

14頁：ロータリーの徽

使用に当たっては厳格なルールがある

24頁：ロータリーゾーン研究会

25頁左5行目からのRI会長の言葉をご一読下さい

縦書き

2頁：ケータイを持ったサル、今どきの若者たち

今の子供達のことを知るのに参考になります

18頁：奉仕の理想のこころを学び、実践するために

ロータリーの友をしっかり読みましょう

「歳男放談」 小谷維夫君

亥年で、心だけは猪突猛進ですが、実際の行動は5

年先10年先を見据えてさらに石橋を叩いて渡らない

と、厚生労働省に足下をすくわれる事になりかねま

せん。私のロータリー生活のこの頃と題し、この2～3

年の話をさせていただきます。2年前の圓道年度で

会計理事をさせていただきました。石井年度には財

団の委員長をいたしました。前半のみで燃え尽きて

しまいました。昨春職場に当時の石井会長が来訪さ

れ副幹事をやるようにといわれました。10年前に胃

癌の手術を受け、手術前65kgの体重が55kgとなり、

体力が半分ぐらいになりました。悩んでおりましたら、

人は失敗したことに後悔するより挑戦しなかったこと

に後悔するとの言葉を聞きました。失敗してもいいか

らと引き受けることにしました。その後、会計は副幹

事が担当することを知りまたお金を扱うのかと思いま

した。今は、本番の幹事の心配をしています。1年間

の行事をファイルしています。井上現幹事の言われ

ることを、じっくり聞いてお手本にしようと思っていま

す。新納次期会長とお話しし、出た結論は能力以上

のことはできないからあるがままに自然体でいきしょ

うやということで、できないところは会員の皆様に助け

ていただいてやっていくしかないと気づき、やっと少

し自信がついたかなと思っています。

１月 ３１日 「歳男放談」

種田進 君、藤尾信之君、芦立久君


